

VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

POSITIVITÉ AU CANNABIS.

Par Flo77115 Postée le 05/02/2024 22:13

Bonsoir, Voici maintenant 1 mois que j'ai arrêté de fumer du cannabis, et il s'avère que j'ai fumer un joint il y a 2-3 jours. Est ce que avec l'antécédent de fumeur régulier que j'ai eu, la positivité sur les tests salivaire lors d'un contrôle est elle à 8 jours ou inférieur ?

Mise en ligne le 07/02/2024

Bonjour,

La cannabis est détectable jusqu'à 8 jours dans la salive après une consommation quotidienne.

Lors de votre arrêt d'un mois, vous n'étiez donc plus positif au cannabis dans la salive.

Vous avez reconsummé un joint, ce qui rende donc dans le cadre d'une consommation occasionnelle.

Vous risquez donc d'être dépisté positif jusqu'à 24h dans la salive, pour cette consommation.

Nous espérons avoir répondu à votre question et vous souhaitons une bonne fin de journée,

Bien cordialement,
